

Edition: Local |

- [Contactar](#)
- [Avisos legales](#)

Martes 22 enero, 2013

# Granada

en la red . com



## HEADLINES

[‘El Rubio’ g](#)

- 
- 
- 
- 
- 

- [Ciencia](#)
- [Cultura](#)
- [Deportes](#)
- [Economía](#)
- [Negocios](#)
- [Ocio](#)
- [Política](#)
- [Sociedad](#)
- [Turismo](#)
- [Universidad](#)

- [Home Foros](#)
  - [Clasificados](#)
  - [Pueblos de Granada](#)
  - [Historia de Granada](#)
  - [Blogs de Granada](#)

**Published On:** Lun, ene 21st, 2013

[Universidad](#) | By [redaccion](#)

## Pierre Guichard, en la Facultad de Filosofía y Letras

Me gusta { 1 } Twittear { 2 } { 0 }

- *El próximo martes, 22 de enero a las 12:00 h.*
- *El insigne profesor francés mostrará los avances realizados en su más reciente investigación, que se publicará próximamente*

El próximo martes 22 de enero a las 12:00 h., el profesor Pierre Guichard impartirá en el aula Federico García Lorca,

de la Facultad de Filosofía y Letras, una conferencia titulada “Una producción cerámica femenina. La cerámica modelada beréber”, organizada por el Departamento de Historia Medieval y Ciencias y Técnicas Historiográficas de la [Universidad de Granada](http://www.ugr.es).

En esta conferencia el insigne profesor francés mostrará los avances realizados en su más reciente investigación, cuyos resultados verán la luz próximamente en un libro que llevará por título “Le premier des ‘arts premiers’? La poterie modelée féminine du Maghreb”. Un análisis entre la Historia, la Arqueología y la Antropología.

Pierre Guichard (Toulouse, 1939) es uno de los medievalistas de referencia en los estudios andalusíes. Catedrático emérito de la Universidad de Lyon 2 (Lumière), sus trabajos se han centrado durante años en el estudio de al-Andalus, el Islam medieval y su expansión mediterránea, así como las relaciones entre la sociedad andalusí y cristiana en la Península Ibérica. Entre sus numerosos trabajos publicados en España destacan “Al-Andalus, estructura antropológica de una sociedad islámica en Occidente”, un libro donde por primera vez se consideraba a Al-Andalus como una sociedad con su propia especificidad y que supuso un revulsivo en los estudios andalusíes, en particular, y del medievalismo hispánico en general. También merecen reseñarse “Al-Andalus frente a la conquista cristiana: los musulmanes de Valencia (siglos XI-XIII)”, y el más reciente “De la expansión árabe a la reconquista. Esplendor y fragilidad de al-Andalus”.

Este ciclo de conferencias, organizado por el Departamento de Historia Medieval y Ciencias y Técnicas Historiográficas, se enmarca dentro de las actividades del Departamento. Para ello se cuenta con la colaboración del Seminario “Rafael Altamira” y de los proyectos I+D:

- “Los agentes locales del poder en el Reino Nazarí, en la red social, y capacidad de liderazgo” (HAR2011-24125).
- “Sal y ganadería en el Reino de Granada (S. XIII-XV) (HAR2011-24767).

Esta actividad se hace posible además gracias a la colaboración de renombrados especialistas nacionales y extranjeros con la finalidad de difundir la historia medieval y sus manifestaciones materiales y documentales.

El Ciclo está dirigido a miembros de la comunidad universitaria, estudiosos, investigadores y público en general interesado en la historia medieval.

Todas las conferencias se impartirán en distintas aulas de la Facultad de Filosofía y Letras.

La entrada es libre y gratuita hasta completar el aforo del Aula.

Información de cada conferencia se puede obtener en el siguiente enlace: <http://sl.ugr.es/03dc>



**Contacto:** Dpto. Historia Medieval y Ciencias y Técnicas Historiográficas. Facultad de Filosofía y Letras. Tfno.: 958 243 645. Correo elec: [medieval@ugr.es](mailto:medieval@ugr.es).